

ABSTRAK

Jonathan. 2018. Editing Features Televisi tentang Batik Tulis Garut. Tugas Akhir. Program Studi Desain Komunikasi Visual. Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Bandung.

Batik tulis Garut adalah batik yang di kerjakan oleh perajin yang berada di daerah Garut. Batik tulis Garut mempunyai ciri yang berbeda, motif yang di gunakan untuk pembuatan batik tulis Garut terinspirasi dari flora dan fauna di alam sekitar. Selain itu ciri yang paling khas adalah warna latar kuning muda seperti warna gading. Secara umum batik tulis Garut dihiasi dengan warna-warni yang lembut dan serasi. Seiring dengan perkembangan zaman, saat ini batik tulis Garut mengalami penurunan karena sekarang terdapat banyak batik cap yang pembuatannya lebih mudah daripada batik tulis. Hal ini membuat hampir semua remaja di Garut tidak mengikuti perkembangan tentang batik tulis Garut, sehingga mereka tidak mengetahui nilai-nilai yang terdapat pada batik tulis Garut. Jika hal ini tidak diperhatikan dan dibiarkan saja, maka ada kemungkinan batik tulis Garut akan mengalami kepunahan. Perancang mengembangkan hasil penelitian ini ke dalam program *features* televisi sebagai media informasi untuk menyampaikan pesan tentang batik Garut agar dapat diterima dan dimengerti oleh masyarakat terutama remaja Garut. *Features* bisa memberikan informasi kepada masyarakat tentang situasi atau kehidupan yang mungkin diabaikan, pada dasarnya *features* bisa memberikan penekanan yang lebih besar pada fakta yang unik, menghibur, di samping itu tidak meninggalkan unsur informatifnya. Perancang sebagai editor yang akan mengatur dan menyusun visualisasi *shot-shot* yang telah diambil menjadi satu kesatuan yang utuh, selain itu perancang juga akan menggunakan teknik editing kontinuiti dan parallel yang bertujuan agar program *features* televisi ini nantinya menjadi lebih menarik dan mampu menjelaskan cerita secara jelas sehingga tidak membingungkan penonton. Sehingga program *features* televisi ini nantinya menjadi lebih menarik.

Keyword : Features, Batik Tulis Garut, Editor